

Es geht weiter in der «Linde»: Die Besitzer Viktor und Heidi Illi (oben), Wirtin Claire Lienhard (I.) und Serviceangestellte Monika Stauffer. (Bild -ter.)

Die Bonstetter «Linde» bleibt offen

Wirtin Claire Lienhard macht weiter

Im Leben kommt es immer wieder anders als man denkt: Letzten Herbst war klar, dass Claire Lienhard ihre Wirtetätigkeit in der Bonstetter «Linde» nach rund 25. Jahren per Ende März 2015 aufgeben wird. Nach dem überraschenden Hinschied ihres Mannes Köbi hat sie sich nun zum Weitermachen entschieden - zur Freude ihrer vielen Stammgäste und der Liegenschaftsbesitzer Heidi und Viktor Illi. Diese sahen sich nach dem angekündigten Weggang von Claire Lienhard nach einer Nachfolge um, hatten auch zwei Interessenten - doch das passte nicht. Das Inhaberehepaar plante dann die Schliessung des Restaurants und einen Wohnungsbau in der Liegenschaft. Diese Pläne werden nun einstweilen auf Eis gelegt. «Wir sind sehr froh, dass Claire weitermacht», hält das Ehepaar fest, im Wissen auch, dass der Betrieb weiterhin in guten Händen ist - und ein echtes Dorfrestaurant erhalten bleibt.

Am Konzept wird nichts geändert. Die Gäste werden auch weiterhin von Monika Stauffer bedient, die der «Linde» schon seit elf Jahren die Treue hält. (-ter.)